

12.—Le Secrétaire soumet à la Commission la question de la distribution des cartes d'invitation à la réception civique, à l'Hôtel de Ville, et à la présentation de l'adresse, au pied de la rue McGill, à l'occasion du Congrès Eucharistique; il demande des instructions définitives à ce sujet.

Il est

Résolu: Que le Secrétaire soit autorisé à expédier des cartes pour la réception et la présentation de l'adresse aux personnes dont les noms figurent respectivement, sur les listes qui ont été approuvées par la Commission; que cinq cartes d'admission à l'estrade de la rue McGill soient remises à chacun des échevins et des commissaires, et que lesdits échevins et commissaires soient autorisés à fournir au Secrétaire une liste des noms de ceux à qui ils désirent que des cartes soient adressées pour la réception, ces listes devant être soumises à la Commission pour approbation et les cartes qui seront expédiées aux personnes qui y sont énumérées devant contenir le nom de ces personnes; que toutes les personnes qui se présenteront à l'Hôtel de Ville pour se procurer des cartes pour la réception soient priées de donner leurs noms, lesquels seront aussi soumis à la Commission, après quoi les cartes leur seront envoyées.

Ajournement.

RENE BAUSET,

Secrétaire.



AVIS PUBLIC

Rôles d'Evaluation et de Contribution Foncière

AVIS est par les présentes donné que les estimateurs soussignés de la Cité de Montréal ont complété les rôles d'évaluation et de contribution foncière des immeubles situés dans tous les quartiers de la Cité, et qu'ils les ont déposés en leur bureau, à l'Hôtel de Ville, où ils peuvent être vus et examinés par tous les intéressés jusqu'au 10ème jour de septembre prochain (1910), et que lesdits estimateurs s'assembleront à leur bureau, de 10 heures a.m. à 4 heures p.m. pour reviser lesdits rôles et pour entendre et examiner toutes les plaintes qui leur seront soumises concernant toute inscription auxdits rôles, aux dates suivantes, savoir:

Les quartiers Sainte-Cunégonde, Saint-Joseph, Saint-Georges, Saint-André, Saint-Laurent, Côte des Neiges et Ahuntsic, Mercredi, le 14 e jour de septembre prochain (1910).

Les quartiers Sainte-Marie, Papineau, Saint-Gabriel, Hochelaga, Bordeaux et Rosemont, Jeudi, le 15e jour de septembre prochain (1910).

Les quartiers Est, Centre, Ouest, Saint-Henri, DeLorimier et Longue-Pointe, Vendredi, le 16e jour de septembre prochain (1910).

Les quartiers Saint-Jacques, LaFontaine, Saint-Louis, Saint-Paul et Emard, Samedi, le 17e jour de septembre prochain (1910).

Les quartiers Saint-Jean-Baptiste, Duvernay, Sainte-Anne, Saint-Denis, Mont-Royal, Notre-Dame de Grâce et Laurier, Lundi, le 19e jour de septembre prochain (1910).

J. HAMILTON FERNS,

Président.

WM. G. OWENS,

R. FITZGIBBON,

GEO. BEAUSOLEIL,

J. HORACE PRENOVEAU,

D. P. PERRIN,

J. A. LANDRY,

J. O. E. PAYETTE,

THOMAS VEARY,

Estimateurs.

Bureau des Estimateurs,
Hôtel de Ville.
Montréal, le 27 Août 1910.

12.—The Secretary submitted to the Committee the question of the distribution of cards of invitation to the civic reception, at the City Hall, and to the presentation of the address at the foot of McGill St., on the occasion of the Eucharistic Congress; he asked for definite instructions in this connection.

It was

Resolved: That the Secretary be authorized to send cards for the reception and the presentation of the address to the persons whose names appear, respectively, on the lists which have been approved by the Committee; that five cards of admission to the stand on McGill Street, be delivered to each of the Aldermen and Commissioners and that the said Aldermen and Commissioners be authorized to supply the Secretary with a list of the names of those to whom they desire that cards be sent for the reception, such lists to be submitted to the Committee for approval and the cards sent to the persons mentioned therein to contain the names of such persons; that all the persons who may apply at the City Hall for cards for the reception be requested to give their names, which shall also be submitted to the Committee, after which cards shall be sent to them.

Adjourned.

RENE BAUSET,

Secretary.



PUBLIC NOTICE

Valuation and Assessment Rolls

NOTICE is hereby given that the undersigned Assessors of the City of Montreal have completed the valuation and assessment rolls of immoveable property situated in all the wards of the said City, and that the same are deposited at their office, at the City Hall, where they may be seen and examined by all parties interested until the 10th day of September next (1910), and that the said assessors will meet at their office aforesaid from 10 o'clock a.m. to 4 o'clock p.m., to revise the said rolls and to hear and examine all complaints that may be brought before them respecting any entry in such rolls, as follows:

Ste-Cunégonde, St-Joseph, St-George, St-Andrew, St-Lawrence, Côte des Neiges and Ahuntsic wards, Wednesday the 14th day of september next (1910).

St-Mary, Papineau, St-Gabriel, Hochelaga, Bordeaux and Rosemont, Thursday, the 15th day of september next (1910).

East, Centre, West, St-Henry, DeLorimier and Longue-Pointe wards, Friday, the 16th day of september next (1910).

St-James, LaFontaine, St-Louis, St-Paul and Emard wards Saturday, the 17th day of september next (1910).

St-Jean-Baptiste, Duvernay, St-Ann's, St-Denis Mount-Royal Notre-Dame de Grâce and Laurier wards, Monday, the 19th day of september next (1910).

J. HAMILTON FERNS,

Président.

WM. G. OWENS,

R. FITZGIBBON,

GEO. BEAUSOLEIL,

J. HORACE PRENOVEAU,

D. P. PERRIN,

J. A. LANDRY,

J. O. E. PAYETTE,

THOMAS VEARY,

Assessors.

Assessors' Office,
City Hall,
Montreal, August, 27th, 1910.